

熊野かいどう案内板修復・特別養護老人ホーム「さくら」

修復した熊野かいどう案内板



右：社会福祉法人 健勝会 理事長 宮澤祐子 氏
左：南大江地域活動協議会 会長 伊藤弘一郎 氏



特別養護老人ホーム「さくら」に永年設置されていました。この度、社会福祉法人健勝会理事長宮澤祐子氏に「さくら」を含む特別養護老人ホーム三施設、介護老人保健施設、介護付有料老人ホーム二施設、他付属診療所を含む、計六施設を統括されている】平成31年1月5日(土)に南大江会館にお越しいただいて、案内板設置と維持管理について話し合いを行いました。

この案内板は熊野かいどうの町歩きの皆様が、今でもたくさん利用されている事、我々の先輩が是非との願望で当時設置された事等を話し合いました。宮澤理事長も地元の熱い要望を特にご理解いただきまして、今回今後の為に「歴史の道 熊野かいどう案内板の維持管理に関する覚書」の締結を証する双方の記名捺印を致しました。

尚、今回この案内板の修理費もご厚意で、ご負担頂きました。



次に、この機に改めて
南大江地域の皆様方に
特別養護老人ホーム
「さくら」からのコメント
をご紹介いたしま

伊藤…本日はお忙しい中、南大江会館にお越し頂きましてありがとうございます。また南大江地域活動にご理解とご配慮を頂きます。感謝を申し上げます。
宮澤…この地域で、長年たくさんの方々に「さくら」をご利用いただき、地域の方々の多くのご支援を受けております心から御礼申し上げます。これからもよろしくお願ひします。

伊藤…この機会に、今後一層の地域とお互いの理解と連携を強化して、どちらにもプラスになりますようにお付き合い下さい。

宮澤…この機会に、今迄にも地域のたくさんの方々が「さくら」に入所されていますし、またこれからも入所したいと希望している人達により解りやすくご説明をしてあげて下さい。またすでに入所されている方が直接言いにくい意見や要望も私達がお聞きして連携をいたします。出来る範囲で結構ですが、ご検討頂いて、少しでも改善していただければ、地域との良い連携が出来ると思います。

伊藤…ありがとうございます。伊藤さん、またいろいろと教えて下さい。地域の人々に愛される「さくら」として努力をして頑張つてまいります。

宮澤…お忙しい中、様々なお話が出来ました事に感謝を申し上げます。今日は、意義のあるお話を出来まして、本当にありがとうございました。

対談

伊藤…南大江地域活動協議会会長伊藤弘一郎氏
宮澤…社会福祉法人 健勝会 理事長 宮澤祐子氏

特別養護老人ホームさくらは、老人ホームで余生を過す入所の他、日帰りで入浴、機能訓練、お食事をするデイサービス、短期間のお泊りができるショートステイ、ご自宅へ訪問し、家事のお手伝い等を行う訪問介護の事業も併せております。現在、介護が必要な方はもちろん、身内やお知り合いの方でお悩みの方、退院しても自宅に帰るのが心配な方や将来、老後の生活に不安がある等、介護の悩みやその他、どんな事でも、ご相談下さい。

〒540-0011 大阪市中央区農人橋1-4-20 電話 06-6947-5215 (担当 東、橋本)